

## Konzert der Kulturen

Nun schon zum zweiten Mal hat der Förderverein der Schloss-Schule zusammen mit dem Musikverein Gräfenhausen ein Konzert der Kulturen im Bürgerhaus Gräfenhausen veranstaltet. Neben den wunderbaren Auftritten von den Liedermachern Luise Enzian und Martin Sommer und der tollen Klarinettenspielerin Irith Gabriely beeindruckten auch die Alphornbläser "Alpträumer" aus Erzhausen. Ein Großteil des bunten Programms wurde von den Kindern und ehemaligen Schülern der Schloss-Schule dargeboten: Nach einem Trommelwirbel der Trommelgruppe unter Leitung von Herrn Treusch begeisterte der Schulchor dirigiert von Herrn Iffland das Publikum. Die Musiklehrer, Frau Fornoff und Herr Iffland, hatten in nur 8 Proben mit den 4. Klässlern 3 Lieder (zum Teil in englisch) und einen Kanon vorführreif einstudiert. Frau Schmitt und die Jazz-Mäuse überraschten mit ihrem peppigen Tanz die vielen Zuschauer und unter Leitung von Beate Petri zeigten das Schülerorchester "die Musikids" und das Jugendorchester "die Taktlosen" mal wieder ihr ganzes Können. Der abwechslungsreiche Abend wurde lustig moderiert von dem Jongleur Barry Gould. Schon bevor das Konzert richtig los ging, stimmte Lars Schmitt am Klavier mit lauschiger Barmusik auf den schönen Abend ein.

Durch den Verkauf von internationalen Speisen, die die vielen Eltern uns gespendet haben, wurde das Konzert auch aus finanzieller Sicht ein voller Erfolg. Mit dem Erlös unterstützt der Förderverein die musikalische Ausbildung an der Schloss-Schule-Gräfenhausen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Mitwirkenden für die tollen Programmpunkte, bei den Eltern für die gespendeten Speisen und ihre Hilfe, bei Herrn Rohrbach und den Stadtverordneten für die Spende, bei den Hausmeistern Herr Schätzle und Herr König für die Auf- und Abbauhilfe, bei Achim Volz für die Tontechnik und bei unseren Sponsoren, ohne deren finanzielle Unterstützung das Konzert so nicht hätte stattfinden können.

Der Förderverein